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奈

一重（ひとえ）

２ヶ月続けて『桜』の話題になります。

今回は「ライマン」（こども園のあたり）の桜。
ないえ川お散歩コース沿いにキレイに整列。

ヤエザクラ（八重桜）という桜で、ソメイヨシノ
よりも約10日遅れで満開になるそうです。

八重（やえ）

5枚 20～70枚

にわ山のソメイヨシノ ライマンのヤエザクラ

ヤエザクラは桜の品種ではなく、花びらが八重につく桜の総称だそうです

花の付き方

花びらの枚数

×８
ま、まあ、計算合います

井江小学校では毎年『5年生』
が田植え・稲刈りを体験。

本業の農家さんでも「この気温で田植
えをすることはない」とのことで…。

保護者も体験可。自分も裸足になって
チャレンジしましたが、お風呂よりも
少しぬるいかなくらいの水温でした。

5月なのに30℃超えの数日間ありました
よね。今回はちょうどその日でした。

ライマン駐車場では、

第5回ないえ川桜まつり
も開催されました。

くじ引きやヨーヨーすくいも
無料！！

「歩こう会」と同日とあり、
たくさんの子供たちで賑わっ
ていました

豚汁、わたあめ、ポップコー
ンなどが何と無料提供！

まっすぐ植えるのは難しい！！

転倒事故も多発していました

収穫したら
給食で食べます
元気に育てー

町内各企業の『新社会人』さんが
文化ホールに集まりました。

北海道出身の『桜庭 和』さんのコンサート
後の交流会では、とっても元気な決意表
明が聞けましたよ。

新社会人激励コンサート
＆ ウエルカムパーティー

今年は45名が仲間入り。奈井江商業高校
の卒業生の顔もありました。

ってことは、「にわ山」と「ないえ川」
入れ替わりで２回も桜を楽しめるんです。

ひとし



今月の純ちゃん

廃 品 回 収

今年は雪が少な
く暖かい日が
多いせいか、
いつもより一週
間早い収穫！！

100本ほど採りま
した。

昔も今も変わらない、
こども会の一大行事。
廃品回収。

子供の頃はリヤカーで
集めた記憶ありますが、
今はリヤカー自体を
見なくなりましたね。

そしてやっぱり、こども会にとっては大切な
資金源。いや、労働の対価として報酬を受け取
ることを学ぶ貴重な機会。

毎年5月頃にあります。１年間も貯めておくこ
との方が大変ですが、ぜひ皆様ご協力を！

うれしい物
・アルミ缶、スチール缶
・ダンボール
・古新聞、古雑誌

・牛乳パック

実は回収できない物

・一升瓶、ビール瓶

・ペットボトル

・缶詰めの缶

・これ以外の瓶

わりと好きで、年に１回くらいは行ってきます。

札幌ドームのドームツアー。

試合も行事もない日だけですが、
ドーム内をツアーできます（有料）。
※その日のグラウンド状態によって内容は変わります

この日はたまたま、野球でもサッカーでもなく、

サッカー場 → 野球場 への転換作業中

グラウンドに降りられないのは残念でしたが、
この作業だけでもしばらく見れちゃう面白さです。

エスカレーター
と展望台には
柱がない吊り式

それを聞いたら
けっこう本気で
踏ん張るくらいの
恐怖です

53ｍ

この空間に東京ドームが
スッポリ入るそうです

本州では「たら
の芽」と呼んで
いますが、我々
は「たらんぼ」
で通じますね。

100個ほど採って
きました。

タケノコは5月の最終土曜日
が目安ですが、低い山では
けっこうおがってきました。


	スライド 1
	スライド 2: 今月の純ちゃん

